
NOTA DE PRENSA 

CONGRESISTA MARIO MANTILLA REAFIRMA SU COMPROMISO CON 

ALCALDE DE SAN ANTONIO PARA CONTINUAR GESTIONES PARA SU 

DISTRITALIZACIÓN 

 

Fue el Poder Ejecutivo el que presentó un oficio retirando los proyectos de ley que buscan 

la distritalización de varios centros poblados. Uno de ellos el de San Antonio.  

Para el congresista Mario Fidel Mantilla Medina, se trata de un despropósito que ahora 

será visto en Consejo Directivo, mientras ello ocurra, el parlamentario anunció que pedirá 

una reunión con el Presidente, Martín Vizcarra, y así, se pueda dejar sin efecto el retiro ,ya 

que por muchos años la población de San Antonio anhela convertirse en distrito. 

De esta manera el parlamentario de Fuerza Popular reafirmó su compromiso con el 

Alcalde del CP San Antonio Sr. Abraham Cárdenas Romero y la población, para buscar los 

mecanismos y conseguir finalmente la distritalización que tanto aspiran. 


